
  

 

 

 

 

 

 

  １年生鎌倉校外学習事後発表会 

 ２月５日（水）５校時、１年生は鎌倉校外学習の学年での事後発表会を行いました。各班で、自分た

ちが定めたテーマ（神社仏閣、歴史上の人物、観光や食べ物など）について、HP等で調べたことや実

際に行ってみてわかったことをプレゼンテーションソフトにまとめ、発表しました。クラスごとでの発

表を経て、今回は各クラスで選ばれた代表による学年全体での発表会を行いました。残念ながら選ばれ

なかった班もみんなとても良い発表で、各クラスで 1つの班を選出するのは困難を極めました。その

中で選ばれた班による発表は、とても素晴らしいものでした。聴いている人の興味を引き付ける工夫が

随所に散りばめられていました。また、内容も実際にいってみないと分からないことが多くとても良く

できたものでした。 

 

 

 

 

 

第４回 小中一貫教育の日 
２月５日（水）七国小学校にて、第４回小中一貫教育分科会及び全体会が行われました。分科会では

１年間のまとめを行い、全体会では１１の分科会から義務教育９年間の学びや小中の円滑な接続など、

これまでの取り組みの成果や課題について発表しました。小中の児童、生徒、それぞれの学校の現状や

状況の把握、分析などをしながら、９年間でどのように児童、生徒を育てていきたいかをしっかりと捉

えて取り組んできた内容が伝えられました。今年度の成果と課題を次年度につなげ、更なる小中一貫教

育を推進していきます。 

【七国小中一貫教育分科会】 

◇小中一貫教育推進（学校経営・交流）◇学力定着プロジェクトチーム（国語、算数・数学、外国語、

社会、理科）◇GIGAスクール◇キャリア教育・地域資源・地域人材 ◇特別支援教育 ◇生活指導 

 ◇健康教育の１１分科会です。 

 

七国小学校６年生授業体験 
２月１０日（月）七国中学校にて、七国小学校６年生を対象にした中学校授業体験を実施しました。『小

学校６年生が、中学校の授業を体験することで中学校生活に期待をもてるようにし、不安の解消を図る』

ことを目的に、数学、社会、英語、家庭、美術の５教科をグループ分かれて体験しました。数学の授業

では、トランプを用いて、『財産と借金のゲーム』を行い、正の数・負の数及びその計算に触れることで、

中学校の数学を体験しました。どの授業でも、小学生は楽しく取り組んでいただけでなく、中学校の学

習への見通しももて、大変有意義な時間になりました。 
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小中ふれあいタイム 
中学１年生の１・２組は１月２９日（水）、3・4・5 組は２月１２日（水）の５校時、七国小学校に

て小中交流行事である「小中ふれあいタイム」を行いました。中学１年生が、自分達で椅子取りゲーム
や伝言ゲームなどのレクレーションを企画し、それを小学１・２年生に教えながら行いました。歳の離
れた児童に楽しんでもらうために、十分に準備して本番に臨みました。先輩としての自覚が感じられる
態度で、小学生はとても楽しそうにゲームを行っていました。小学校の先生からも、「児童は大変楽しん
でいました。ありがとうございました。」とのお言葉をいただきました。楽しかったことだけではなく、
大変だったことにも触れており、みんなの成長につながる有意義な行事であったと感じます。 
《各班の感想より》 
・計画を立てていたころは、上手にやれるかどうか不安でいっぱいでした。班員をまとめたり指示をす
るのにも苦労しました。リハーサルの時はなかなかうまくいかず心配でしたが、当日になると台本を見
直してくれたり、段取りを改善してくれたりと、色々なことをやってくれてうれしかったです。実際に
会うと想像以上に元気いっぱいでした。子どもたちと遊ぶと、声が通らなかったり、ルールを破る子が
いたけれど、なんとかやりきれて良かったです。さようならをしたら、「また遊ぼう。」、「楽しかった。」
という声が聞こえて良かったと思いました。 
・小学生にとって、初めての中学生との交流で、自分が小学２年生だった時に交流に来ていただいた当

時の中学生の『お兄さん、お姉さん』のように親切に楽しく接するよう心掛けました。小学１年生は

思ったより小さく、『楽しんでくれるかな。』と不安でしたが、班の全員で場を盛り上げ、終了の時間

に「えー、もう終わり？」という声が上がったときは嬉しかったです。遊びで想定外のことがあった

り、当日急に時間が短くなったり、CDプレイヤーが壊れていたりといったアクシデントもあり、余裕

をもって、かつ、細かく計画を立てる大切さを学ぶことができ、小さい子どもたちとふれあう良い経

験となりました。 

 

 

 

 

 

多摩特研劇と音楽の会 
第 39 回多摩特研「劇と音楽の会」に参加しました。１年間をかけての取り組みでした。まず道

徳の授業で映画「グレイテストショーマン」を扱い、自分らしく生きることについて考えました。
ダンスは OneStep の振付師と音楽家を迎え、ダンスを考えました。自分たちでテーマに沿った音
楽選びから始め、太陽学級での１年間の取り組みを題材とすることで、自分たちの軌跡をダンスの
中に落とし込みました。全体楽曲２曲と学年曲各１曲を振付していただき、メッセージを込めて踊
りました。ハンドベルは年間を通して練習したもので、和音の調べが、生徒たちの心の重なりとし
て会場全体に響き渡りました。長い間練習をし、自分たちの力で作り上げることは大変だったと思
います。協力し合い、話し合いながら作り上げた２０分の発表は素晴らしく、生徒たちの自信とな
りました。 

 

 

 

七国中生の頑張り 
2月までに行われた大会・コンクール等の結果です。［敬称略］ 

                             

   ◆ 陸上競技部              

    【令和６年度スーパーアルプス 第７５回全関東八王子夢街道駅伝競走大会】（２/９） 

      市内中学女子の部 優勝 タイム５８分３９秒  

    １区 梅原 美優  ２区 北里 咲（区間賞） ３区 花輪 柚月 ４区  坂 美海 


